

Artikel vom 17.02.2019

CSU Waldbüttelbrunn

## Neuwahlen bei der CSU Waldbüttelbrunn - Alfred Endres weiter Vorsitzender



Bild© (von rechts) CSU-Kreisvorsitzender Thomas Eberth, Ortsvorsitzender Alfred Endres, Markus Plaschke, Helene Böhm, Axel Hierl, Kathrin Hackel, Alois Bärmann, Brigitte Dürr, Hans-Jürgen Helwig, Barbara Plaschke, Kilian Servatius, Markus Hammer, Winfried Körner

**17.02.2019**

*„Waldbüttelbrunn, Roßbrunn und Mädelhofen gestalten, weiterentwickeln und für die Menschen arbeiten“, gab der wiedergewählte Ortsvorsitzende Alfred Endres als Motto für die bevorstehenden Jahre aus.*

*Bei der turnusgemäßen Neuwahl wurde er eindrucksvoll in seinem Amt als Ortsvorsitzender bestätigt. „Die Aufgaben für 2019 sind klar definiert“, so CSU-Kreisvorsitzender und Bürgermeister von Kürnach Thomas Eberth: „Die Menschen von den Kandidaten der CSU, insbesondere von den Spitzenkandidaten Manfred Weber und Christian Staat bei der Europawahl am 26. Mai 2019 überzeugen und die Kommunalwahl 2020 vorbereiten.“*

Zuvor ließ Endres in seinem Rechenschaftsbericht zahlreiche Veranstaltungen der CSU Waldbüttelbrunn Revue passieren. Höhepunkte dabei sind die monatlich stattfindenden Stammtische und politischen Abende, aber auch gesellschaftliche Höhepunkte, wie die

traditionellen Fahrten zu den Frankenfestspielen nach Röttingen oder die Organisation der Bartholomäus-Kirchweih.

Bei den anschließenden Wahlen wurde Alfred Endres einstimmig im Amt des Ortsvorsitzenden der CSU in Waldbüttelbrunn bestätigt.

Seine Stellvertreter wurden Alois Bärmann, Axel Hierl und Helene Böhm. Schatzmeister blieb Hans-Jürgen Helwig und als Schriftführerin wurde Brigitte Dürr gewählt.

Als Beisitzer unterstützen Markus Hammer, Norbert Placzek, Johannes Michalski, Markus Plaschke und Kilian Servatius. Markus Hammer wurde außerdem erneut zum Ortsgeschäftsführer bestellt. Über die Kasse wachen Peter Höfner und Winfried Körner als Revisoren.

Ziel der neu gewählten Vorstandschaft ist es, die erfolgreiche Arbeit für Waldbüttelbrunn konstant fortzusetzen und die verschiedenen Wahlen vorzubereiten. „2019/2020 heißt es, die Menschen von den Themen der CSU zu überzeugen und um ein starkes Votum für Bayern zu bitten,“ so Endres. Daneben laufen die ersten Vorbereitungen für die Kommunalwahl am 15. März 2020. Ziel ist es, dass auf der Gemeinderatsliste wieder engagierte Menschen für Waldbüttelbrunn, Roßbrunn und Mädelhofen kandidieren“, sind sich die CSU'ler einig.

Neben dem Dank an die Mitglieder kündigte Alfred Endres an, dass er, aber auch die anderen Vorstandsmitglieder, Ansprechpartner für alle Alt- und Neubürger sein wollen.

Der CSU-Kreisvorsitzende Eberth mahnte auch die Mitgliederentwicklung an: „Mit attraktiven gesellschaftlichen und politischen Veranstaltungen soll weiterhin die Bürgerbeteiligung gefördert werden. Demokratie und auch Parteien leben vom Mitmachen.

**Da muss es unser Ziel sein, weitere Mitglieder für den Ortsverband zu werben“, betonte der Kreisvorsitzende.**

CSU Waldbüttelbrunn

Lw >